

**COMUNICADO DE PRENSA
RICARDO LAGOS**

07-03-2000

EMPRESARIOS TIENEN CONFIANZA EN GOBIERNO DE LAGOS

**Cerca de un centenar de empresarios y el Presidente Electo se reunieron para conocer sus visiones y compartir criterios respecto del futuro del país*

**Equipo ministerial de Ricardo Lagos, integrado por Alvaro García, José de Gregorio y Nicolás Eyzaguirre asistieron al encuentro en el CEP.*

Al finalizar la reunión que congregó al Presidente electo Ricardo Lagos, sus ministros del área económica José de Gregorio y Nicolás Eyzaguirre; el futuro secretario de la Presidencia, Alvaro García e importantes empresarios del país, representantes de ambos sectores calificaron el encuentro como una posibilidad para iniciar un trabajo en conjunto.

La reunión que fue organizada por el Centro de Estudios Públicos, CEP, presidido por Eliodoro Matte, tuvo carácter privado y se prolongó por casi cinco horas, durante las cuales se trataron temas sobre el desarrollo de los distintos sectores económicos y el aporte que puede hacer el empresariado en educación, salud, infraestructura, implementación de políticas macroeconómicas, medioambientales y reformas al Estado.

Matte agradeció la asistencia de Ricardo Lagos y destacó sus condiciones de liderazgo y su conocimiento de los problemas del país. Sobre lo expuesto por el nuevo Mandatario, el presidente del CEP dijo éste demostró tener una visión clara del país, la coyuntura y la forma en que los empresarios y académicos pueden contribuir al proyecto que plantea la nueva administración.

El presidente del CEP, se mostró ampliamente satisfecho por el contacto logrado, ya que a su juicio "la empresa privada es la base del desarrollo del país, cosa que también entiende el gobierno".

A su vez, el futuro ministro secretario de la Presidencia, Alvaro García informó que en el encuentro se discutieron temas claves para el desarrollo del Chile, y dijo que para el gobierno de Ricardo Lagos es muy importante contar con la participación de todos los actores de la vida nacional tanto de trabajadores como empresarios. "Esta mañana nos reunimos con estos últimos, con quienes tuvimos la oportunidad de analizar la situación de cada uno de los sectores que representan, y ver en conjunto los problemas que aquejan a los chilenos y cómo superamos de la pobreza para lograr un país más equitativo".

Acerca de la reforma laboral, García explicó que si bien este tema no fue particularmente abordado en esta reunión, se planteó como una prioridad del gobierno "porque queremos incorporar a los trabajadores plenamente al país, sin menoscabar el desarrollo de la empresa y porque creemos que las dos posiciones son perfectamente compatibles".

Desde el punto de vista de los empresarios Felipe Lamarca, presidente de la Sofofa, calificó el encuentro como "muy positivo, ya que todos los presentes compartieron posiciones respecto de que es necesario mejorar la calidad de vida de todos los chilenos".